



El equipo buscará la primera victoria, este sábado, frente al CB Mollet en casa.

deporte

toria, y habrá que esperar hasta la siguiente jornada, frente al CB Mollet, que se disputará el domingo a las 6 de la tarde en el pabellón de la calle Girona. El equipo ocupa la 13ª plaza de la tabla con dos derrotas en las dos primeras jornadas.

Adrià Barrio

GARROTE

Fue el jugador más valorado del partido con 31 puntos, 5 asistencias y un 29 de valoración. El próximo rival es el CB Mollet, que llega a Granollers con dos victorias en dos partidos. El conjunto de Oriol Valls tendrá que trabajar muy duro y no cometer errores para conseguir su primera victoria en esta temporada en la liga EBA.

Derrota dolorosa del CB Granollers en Sabadell (88-82)

Julián Garrote fue el jugador más destacado con 31 puntos

El Club Bàsquet Granollers tampoco pudo apuntar su primera victoria en el casillero en su visita a una de las capi-

tales del Vallès Occidental. El Sabadell Bàsquet Natació se llevó la victoria después de un partido muy luchado por los dos clubes, que no se

decidió hasta el último minuto de partido. El gran trabajo del conjunto de Oriol Valls no se vio recompensado con la vic-

UN GRAN PARTIDO de baloncesto fue el que nos ofrecieron los conjuntos vallesanos. Tanto el Sabadell como los nuestros perdieron en el partido inaugural de la competición y tenían muchas ganas de poder apuntarse la primera victoria. Tal y como nos comentaron los técnicos, en la previa del partido, el Sabadell tenía más presión porque la necesidad de victoria era más alta, y el hecho de jugar en casa les apretaba más para ganar el partido. El CBG quería sorprender, desde un buen inicio, al Sabadell y aprovechar la tirada de los primeros minutos para mantener el resultado y poder conseguir el triunfo.

EL PRIMER CUARTO fue de color blanco, con un dominio del CBG que consiguió finalizar los primeros diez minutos con tres puntos de ventaja (19-22) en el marcador. En el segundo, las cosas se empezaron a torcer, y un parcial de 8-0 a favor de los locales hizo adelantar en el marcador al conjunto de **Josep Maria Raventós**. A la media parte se llegó con 7 puntos de ventaja (42-35) del Sabadell, y con el color del partido muy distinto al de los primeros diez minutos.

13 PUNTOS separaban a los dos conjuntos a los dos minutos de iniciarse la

segunda mitad. El CBG no reaccionaba, y el conjunto de Raventós consiguió la máxima diferencia del partido con el (48-35) que reflejaba el electrónico. Según el técnico del CBG, Oriol Valls, esta diferencia "rompió el partido", pero a partir de este momento volvieron "a sacar la raza" para remontar el encuentro. El tercer cuarto también fue para el equipo de casa, pero el CBG ya jugaba de otra manera. Gracias al tiro exterior y las recuperaciones de balón, se llegó al último minuto con dos puntos de diferencia (83-81) y posesión para el Granollers. Un fallo en el lanzamiento desde la línea de 6'25, rompió todas las posibilidades de victoria del conjunto de Oriol Valls.

El sábado se disputará el torneo de 3x3 'Plaza 2014'

El básquet invadirá las calles de Granollers



La Porxada, la plaza de la Església, la Maluquer y Salvador, la Perpinyà y la Barangé serán los recintos donde se albergará este festivo torneo.

La capital de la comarca se llenará, mañana sábado, de pistas de baloncesto en el torneo de 3x3, 'Plaza 2014'. La competición organizada por la Federación Catalana y Española de Bàsquet —y en colaboración con el consistorio granollerense y el CB Granollers— buscará llenar los diferentes escenarios del torneo con una multitud de participantes de todas las categorías.

9 HORAS DE BALONCESTO. La plaza de la Porxada, de la Església, Maluquer y Salvador, Perpinyà y Barangé serán los recintos donde los diferentes participantes competirán para conseguir la victoria en este torneo.

El objetivo que tienen los organizadores es promocionar la práctica de este deporte a todos los niveles, pero especialmente en el 3x3.

MUNDIAL 2014. Esta competición es un acto más de promoción del Campeonato del Mundo que se disputará en España en el año 2014. Barcelona será una de las sedes de esta competición, y con estos actos, la organización busca la proximidad con todos los ciudadanos, para que disfruten de esta competición deportiva. L'Hospitalet del Llobregat y Castelldefels ya organizaron este torneo

y contaron con la presencia de más de 150 equipos al largo de la jornada.

LA RELACION entre el básquet y Granollers es muy estrecha. El hecho que el Club Bàsquet Granollers disputara la máxima competición española, años atrás, creó una vinculación especial entre el baloncesto y los ciudadanos de la capital. Dejando claro que el deporte rey es el balonmano, el baloncesto tiene cierta importancia en la ciudad. Los lugares más característicos de la ciudad serán conquistados por diferentes pistas de 3x3, cuyas medidas son inferiores a las que habitualmente estamos acostumbrados a ver.

UNA FIESTA PARA TODOS. Desde los más pequeños hasta los padres, madres, abuelos y abuelas. Hay todo tipo de categorías para poder competir en el 'Plaza 2014'. Esta modalidad de baloncesto está prevista que sea olímpica en los Juegos Olímpicos del año 2020, y este fin de semana se disputa, en Alcobendas (Madrid), el Campeonato del Mundo sub18. Esta es una buena oportunidad para coger una primera toma de contacto con este deporte y quién sabe si poder triunfar y ser olímpico de aquí a 8 años. Veremos.